



Projekt ist abgeschlossen

Projektname	Grenzraum Dreiländereck?! 2000 Jahre Einheit und Trennung – Ein Grenz(kennen)lernweg von der Pax Romana bis zum Schengener Abkommen
Stand	30.01.2019
Träger	Gemeinde Perl
Ansprechpartner	Patrick Müller
Projektlaufzeit	2016-2018
Kurzbeschreibung	<p>Das Projekt soll einen Beitrag zur Bildung leisten und das Verständnis für die Geschichte des Dreiländerecks vertiefen. Insbesondere Jugendliche und Geschichtsinteressierte sollen sich über die Geschichte des Dreiländerecks, die Grenzverschiebungen und die Vorteile der offenen Grenzen für das Dreiländereck informieren können. Das Projekt wird gemeinsam mit der Gemeinde Schengen durchgeführt und ist somit ein transnationales Kooperationsprojekt.</p> <p>Entlang eines Rundwegs erläutern 25 Tafeln historische Begebenheiten, die Veränderungen auf die Grenzziehung im Dreiländereck hatten. Eine Homepage präzisiert diese Informationen. Das Dreiländereck wird als Raum in einem 10 km Radius rund um den Dreiländereckpunkt verstanden. Der Rundweg führt von Schengen über die Brücke, zur französischen Grenze und wieder über Perl-Maimühle zurück nach Schengen. Die Strecke verläuft auf bestehenden Bürgersteigen und Wegen.</p>
Handlungsfeld in der LES	HF 1 – jung und innovativ
Gesamtkosten	16.531,26 Euro
Fördersumme	9.719,60 Euro (Der Anteil der Europäischen Union (ELER) an der Zuwendung beträgt 75% der Zuwendung)